

Grußtelegramm an Jacques Duclos

*An den stellvertretenden Generalsekretär
der Kommunistischen Partei Frankreichs*

Wir beglückwünschen Dich zu Deiner Befreiung, die einen bedeutenden Sieg der Friedenskräfte in Frankreich und in der ganzen Welt über die amerikanischen Kriegsbrandstifter darstellt. Wir grüßen in Dir die französischen Werktätigen, deren Kampf für Frieden und nationale Unabhängigkeit wir mit tiefer Bewunderung verfolgen. Wir sind überzeugt, daß der gemeinsame Kampf des französischen und des deutschen Volkes gegen den Atlantikpakt, Schumanplan und Generalkriegsvertrag als ein Teil des großen Kampfes der Weltfriedensbewegung zum Erfolg führen wird,

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 5. Juli 1952